

## Historia de la portada

Vaya semana. La idea de que el verano es una época de pocas noticias quedó en el olvido ante la seguidilla de sucesos que coparon la agenda en los últimos días. El lunes amanecimos con la esperada megaformalización del bullado caso Factop, donde por primera vez comparecieron como imputados los hermanos Álvaro y Antonio Jalaff, junto a directivos y socios de LarrainVial. Esa misma jornada, en horas de la noche, un niño de 11 años perdió la vida tras recibir tres impactos de bala en medio de una riña en Peñaflor. Una tragedia que sacudió al país entero y que no nos debe dejar de sorprender.

El martes, también de noche, arribó a Chile el médico español José Antonio Valero, quien a través de la sociedad Kumey había intentado adquirir, junto a distintos socios, el control de Clínica Las Condes. ¿El objetivo del viaje? Presentar acciones legales por un supuesto incumplimiento de un acuerdo de transacción con los antiguos controladores, el grupo Auguri.

Al día siguiente, en una jornada maratónica en el Senado, el Gobierno y Chile Vamos alcanzaron un complejo y debatido acuerdo para reformar el sistema de pensiones, provocando reacciones que fueron desde el escepticismo hasta el optimismo más cauteloso.

Y cuando ya creíamos haberlo visto todo, el viernes -mientras cerrábamos esta edición de DF MAS- dos de las principales empresas controladas por la familia Matte sorprendieron al mercado al anunciar sendos cambios en sus más altas esferas: Bernardo Larrain Matte asumirá la presidencia de CMPC en abril, mientras que Luis Felipe Gazitúa, hasta ahora timonel de la compañía forestal, tomará las riendas del directorio de Bicecorp.

Todos estos temas están reflejados en la portada de este domingo. Y cada uno lleva el sello de DF MAS: hay entrevistas, reportajes, coffee breaks y crónicas en terreno.

Y como no todo se reduce a los hechos del presente, también apuntamos al futuro: a pocas horas de la investidura de Donald Trump como presidente de los Estados Unidos, el sociólogo Eugenio Tironi explora la figura de "Trusk": la fusión -algo inquietante- del próximo mandatario con el empresario Elon Musk. Muy recomendable su reflexión.

Tengan un gran domingo.



**Mateo Navas**  
Subeditor DF MAS